

## CARAVAN SALON DÜSSELDORF:

### **Große Freude über gelungenen Messeauftakt**

#### **Wochenendbilanz: Erste Großmesse in Deutschland startet mit 49.000 Besuchern**

Die Messe Düsseldorf und der Caravaning Industrie Verband e. V. (CIVD) bilanzieren sehr zufrieden das erste Wochenende des CARAVAN SALON 2021. Von Freitag bis Sonntag erfreuten sich über 49.000 Caravaningfans an dem vielfältigen Angebot rund um die mobile Freizeit. „Der CARAVAN SALON DÜSSELDORF ist auf einem ausgezeichneten Niveau zu seiner Stärke zurückgekehrt. Mit 653 Ausstellern aus 31 Ländern zeigen wir in 13 Hallen das riesige Potenzial der internationalen Branche. Auf Grundlage der Coronaschutzverordnung des Landes NRW und dem hierauf basierenden Sicherheitskonzept „PROTaction“ der Messe Düsseldorf können der CARAVAN SALON und damit auch die kommenden Messen durchgeführt werden. An den Eingängen zum Messegelände wird konsequent nach den 3G-Regeln kontrolliert und nur geimpfte, genesene oder getestete Besucher und Aussteller dürfen die Drehkreuze passieren. Die Stimmung in den Hallen ist hervorragend, unsere Besucher und Aussteller freuen sich über persönliche Gespräche und das Live-Erlebnis an den Ständen. Die Begeisterung über die Durchführung des CARAVAN SALON ist bei allen Beteiligten riesengroß“, bilanziert Stefan Koschke, Project Director des CARAVAN SALON.

Daniel Onggowinarso, Geschäftsführer des Caravaning Industrie Verbandes e.V. (CIVD), zieht eine durchweg positive Zwischenbilanz: „Wir sind sehr zufrieden mit dem ersten Messewochenende. Die Besucher kommen nicht nur zahlreich nach Düsseldorf, sie zeigen sich auch sehr gut informiert und sind sehr kaufinteressiert. Kunden und Aussteller gleichermaßen genießen die entspannte Messeatmosphäre und den persönlichen Austausch zu den zahlreichen Weltpremieren und Neuheiten, die auf dem CARAVAN SALON zu sehen sind. Wir sind optimistisch, dass sich dies auch in den kommenden Messetagen so fortsetzt.“

Noch bis nächste Woche Sonntag, 5. September, präsentieren 653 Aussteller in 13 Messehallen und auf dem Freigelände ihre Innovationen, Neuheiten und Trends. Die Nachfrage nach Tickets ist groß, noch sind aber für alle Tage, insbesondere von Montag bis Freitag, online Eintrittskarten erhältlich.

Aktuelle Informationen und Neuigkeiten gibt es im Internet unter [www.caravan-salon.de](http://www.caravan-salon.de)